



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>247 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>P1069</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

# Plan-de-la-Tour

## Maison à vendre (83120)



Situé à 10 minutes du village, Maison de 247 M2 sur un terrain de 4697M2, avec aperçu mer ! Construite en 1992, elle se compose au rez de chaussée, d'une entrée avec un wc, d'une chambre avec sa salle de bains, d'une salle à manger avec cheminée donnant sur la terrasse, d'un salon avec également une cheminée et d'une cuisine ouverte. Cellier, un garage et une cave à vins. Au premier étage, deux chambres, l'une avec sa salle de bains et l'autre avec salle de douche, avec accès sur une belle terrasse couverte avec une vue dégagée sur les collines et la mer en fond. Un appartement indépendant de ...

*Located 10 minutes from the village, House of 247 M2 on a plot of 4697M2, with sea view! Built in 1992, it is composed on the ground floor, of an entrance with a toilet, a bedroom with its bathroom, a dining room with fireplace opening onto the terrace, a living room with also a fireplace and an open kitchen. Cellar, a garage and a wine cellar. On the first floor, two bedrooms, one with its bathroom and the other with shower room, with access to a beautiful covered terrace with an unobstructed view of the hills and the sea in the background. An independent apartment of 35M2 completes this ...*

## AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

